
令和6年12月定例会　一般質問
順
番

質問者 項目 発言要旨

①本市農業の現況について

②遊休農地の対策について

③農業のグリーン成長に向けて

①ゼロカーボンシティの取り組み等について

②公共施設の再生可能エネルギー設備の導入について

①教育施設の維持管理について

②不登校対策について

（１）保健行政について ①風疹抗体検査クーポンの利用状況について

①多様な農業人材経営計画認定制度について

②管理不全となっている農業用施設について

（３）道路行政について
①国道１１号４車線化拡幅整備および国道３１９号善通寺バイパス未着手区間整備に
ついて

4 長谷川　義仁 （１）土木行政について ①道路改修舗装について

①不在者投票について

②誰一人取り残さない投票環境について

①加齢性難聴者のフレイル予防について

②窓口での「軟骨伝導イヤホン」の導入について

③加齢性難聴者の補聴器購入費助成について

（３）飼い主のいない猫対策について ①飼い主のいない猫対策の拡充について

（４）ボランティア活動の支援について ①ボランティア活動の現状について

1 金崎　大和

2 内田　　等

（１）環境行政について

（２）教育行政について

（１）農林行政について

3

（１）投票環境の整備について

（２）加齢性難聴者への支援について真鍋　範子5

（２）農業行政について安井　一博



順
番

質問者 項目 発言要旨

（１）教育行政について ①学校等に設置してある冷水機について

（２）デジタル行政について ①回覧板のデジタル化について

（３）防災行政について ①教育施設および保育施設の防災備蓄について

（４）観光行政について ①道案内のサインについて

①買い物難民の現状と対策について

②チョイソコぜんつうじの現状と対策について

③運転免許証返納状況と高齢者の安全運転啓発活動について

①いじめの現状と対策について

②給食費の滞納状況と対策について

③オーガニック給食の取り組みについて

（３）害獣問題について ①害獣被害の現状と今後の対策について

（１）地域通貨事業について ①ゼンペイ施策について

（２）都市整備行政について ①市道一高西側線の社会実験について

（１）総務行政について ①新たな財源確保について

（２）土木行政について ①上水道料金について

（１）環境行政について ①一般廃棄物の業務委託について

（２）総務・消防行政について ①防災課の新設に伴う業務分担について

（３）教育行政について ①高齢者の学習講座について

一般質問は１２月１７日（火）及び１８日（水）の予定です。
１７日に全員の一般質問が終われば、１８日は休会となります。

田中　康隆6

（１）高齢者対策について

（２）子ども対策について

内田　信吾7

8 兼岡　　誠

川向　　武10

9 大平　一徳


